Les voitures à pédales en pole position

Week-end - Samedi à Cransac



Le comité d'animation et le président de la fédération présentent un prototype.

«Pour la course de voitures à pédales du samedi 18 août sur <u>Cransac</u>, qui s'inscrira dans le cadre du championnat de France de la spécialité, les bolides en compétition viendront de toute la France», souligne l'équipe de bénévoles du comité d'animation cransacois (CAC,) présidé par Romain Rey.

Elle poursuit : « Ce sera une première pour Cransac et le département et à ce jour nous avons 14 voitures qui s'aligneront au départ de cette 13e manche du championnat de France de la spécialité et parmi elles, figurera une locale, celle du restaurant aubinois Le Grizou, qui a décidé de participer "plein gaz" à cette épreuve qui se gagnera à la force des mollets. La voiture prendra la forme d'un avion et sera parée des couleurs nationales, et le public sera invité à soutenir cette "écurie" qui sera la seule représentante du territoire ».

On le sait, même si le circuit tracé en ville, d'environ 1,2 km, permettra au public d'apercevoir un peu partout les bolides lancés plein mollet par leurs pilotes, les spectateurs ne seront pas gênés par le bruit des moteurs, ni gênés par les vapeurs d'essence, car on ne peut pas faire plus écologique que cette compétition. Ce qui sied d'ailleurs à l'image de la cité thermale. Pour autant, Cransac ressemblera pour un après-midi à Monaco, quand se dispute le grand prix éponyme, car, en effet, chaque écurie montera son stand du côté de la place d'accueil, où sera installé le QG de la course et le poste secours tenu par un partenaire du CAC, Ambulance 2000.

Le circuit empruntera la rue du 1er-Mai, celle du Général-Artous, descente de l'avenue Jean-Moulin, passage devant le casino et la place de la Treille et rue Anatole-France. Le départ sera donné vers 17 heures et la remise des récompenses se fera sur le parvis de la salle d'accueil, dès l'arrivée, vers 19 h 30. Elle sera animée par le speaker officiel de la fédération française de cette discipline, qui commentera et dynamisera cette course.

Il y aura des animations annexes avec pour les enfants des structures gonflables et en suivant un repas aligot-saucisse (15 € ; réservation au tabac-presse Romero, de La Treille) clôturera cette journée.